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CONSELHO  DA ALIMENTACAO ESCOLAR

30 de julho de 2021
Ref. sessao de julho

Aos trinta  dias  do mss  de julho  do ano  de dois  mil  e vinte e  urn,  as  move  horas, deu-se imf cio  a

Sessao  ordinaria  do  CAE  (Conselho  Municipal  de  Alimentagao  Escolar),  no  Departamento  de

Educagao,  com  a  presenga  dos  seguintes  membros:  Carlos  Andr6  de  Santana,  Maria  Cristina

Pinheiro  Ramos,  Fernando  Pinto  da  Silva,  Jos6  Jurandir  de  Brito,  Luciana  Domingas  Ramos,

Andrea Maria Moraes Santiago, Suelen Roberta de Campos Lima, Fernanda Almeida, Sandra Ap. da

Costa de Campos, a Diretora do Departamento Municipal de Educagao Daniela Matias Zanoni e a

nutricionista  Mariana  Gongalves  Cursino  Cruz.  A  Sra  Presidente  fez  a  contagem  dos  membros,

sendo constatada a presenga de segmentos representados, encontrou-se qu6rum necessario para

a  realizagao  da  Sessao.  1.  Receitas  e  despesas:  As  receitas  e  despesas  foram  apresentadas

Presidente,  dialogadas  com  a  Prof.  Daniela  Matias  Zanoni  e  analisadas  pelos  conselheiros  nao

havendo  objeg6es.  As  despesas  apresentadas  atendem a aquisigao de generos alimenticios  para

elaboragao do cardapio das escolas da Rede Municipal e Estadual de Nazar6 Paulista, com retorno

das aulas presenciais previstas na Rede Municipal para 4 agosto de 2021 com 35% de alunos por

sala.  2. Entrega de kits de a]imentos: no mss de julho foram entregues as familias das criangas

em situagao de vulnerabilidade 173 kits no total, as familias dos alunos estao sendo monitoradas

pelas  Diretoras  das  escolas  e  creches  e  atendidas  com  kit  de  alimentos  entregue  pelo  Fundo

Social.  de  Solidariedade.  3.  Planejamento  de  volta  as  aulas  presenciais=  A  Presidente

dialogou com os presentes sobre o retorno das aulas presenciais parciais  a partir dia 4  de

agosto com (35%) das classes/turmas. Com relagao a alimentagao, a nutricionista disse que os

cardapios  estao  elaborados,  os  pedidos  ja  foram  feitos  e  comegarao  a  ser  entregues  na

segunda quinzena de julho. A nutricionista Mariana informa que havera formagao, no dia 3 de

agosto para merendeiras e serventes antes do infcio das aulas onde sera orientado quanto aos

protocolos sanitarios e plapilhas diarias que deverao ser preenchidas com o retorno das aulas

presenciais. A mesma aproveitou para convidar os conselheiros para participar e acompanhar

as  formag6es.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi  encerrada  a  reuniao  e  a ATA que  foi  lida  e

aprovada por todos os presentes na reuniao.
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Segmento

Carlos Andie de Santana Titular

Sandra Ap. da Costa de Campos Suplente
Poder Executivo

Maria Cristina P. Ramos Titular Professores e funcionarios da
educap5o

Andrea Maria Morass Santiago Suplente Professores e funcionarios da
educapao

Luciana Domingas Ramos Suplente Responsaveis de alunos

Suelen Roberta de C. Lima Titular Responsaveis de alunos

Jos6 Jurandir de Brito Titular Sociedade civil

Femanda de Almeida Titular

Femando Pinto da Silva
Sociedade civil

Visitantes:
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